

# XPRESS

## Polsek Widasari Semakin Intensif Dalam Patroli Malam untuk Keamanan Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID)

Aug 12, 2023 - 12:21



*Polsek Widasari Semakin Intensif Dalam Patroli Malam untuk Keamanan Wilayah*

Indramayu, - Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengambil langkah tegas dengan melaksanakan patroli malam yang intensif guna menjaga stabilitas dan keamanan wilayah. Jumat (11/8/2023)

Upaya ini dilakukan sebagai bagian dari komitmen Polsek Widasari dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Personel Polsek Widasari secara aktif melakukan patroli malam. Patroli dilakukan di berbagai lokasi strategis yang mencakup lingkungan perumahan, jalan utama, serta area publik lainnya. Tujuannya adalah untuk memastikan bahwa wilayah tersebut tetap terjaga dan bebas dari potensi gangguan keamanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menjelaskan bahwa patroli malam ini adalah bagian integral dari upaya polisi untuk menjaga ketertiban dan keamanan wilayah. Dengan adanya patroli yang terus ditingkatkan, diharapkan tindak kejahatan dapat dicegah sejak dini.

"Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat kami. Patroli malam ini adalah wujud nyata dari komitmen tersebut, dimana petugas kami siap menjaga dan mengawasi wilayah pada jam-jam yang rawan," ujar Kapolsek, Sabtu (12/8/2023)

Dalam pelaksanaan patroli malam, petugas Polsek Widasari juga melakukan interaksi dengan masyarakat.

Mereka memberikan himbauan mengenai langkah-langkah pencegahan kejahatan, serta menjalin hubungan yang positif dengan warga setempat.

Kapolsek berharap bahwa dengan patroli malam yang gencar ini, masyarakat akan merasa lebih aman dan percaya bahwa polisi hadir untuk melindungi mereka.

"Keberadaan polisi di malam hari juga diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan serta memberikan perasaan nyaman saat masyarakat menjalankan aktivitas sehari-hari," ungkapnya.